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新井副事務局長

白井副事務局長磯田副事務局長

鷲澤副事務局長

私がお答えします！

私がお答えします！私がお答えします！

私がお答えします！

男
女
平
等
参
画　
連
合
が
目
標
達
成
に
向
け
1
年
延
期
し
た「
第

4
次
男
女
平
等
参
画
推
進
計
画
プ
ラ
ス
」を
提
起
し
ま
し
た
。目
標

達
成
に
向
け
た
取
り
組
み
と
、第
5
次
計
画
の
策
定
を
行
い
ま
す
。

社
会
貢
献
活
動　
コ
ロ
ナ
禍
の
中
、生
活
困
窮
者
へ
の
支
援
と
し
て

実
施
し
た
、フ
ー
ド
バ
ン
ク
と
の
連
携
を
活
か
し
、日
常
的
に「
フ
ー

ド
ド
ラ
イ
ブ
」に
取
り
組
み
ま
す
。

情
報
発
信　
フ
ェ
イ
ス
ブ
ッ
ク
や
ア
ニ
メ
Ｃ
Ｍ
を
活
用
し
て
、ま
ず
は

多
く
の
人
に「
連
合
群
馬
」を
知
っ
て
も
ら
う
取
り
組
み
を
進
め
ま

す
。現
在
、前
橋
市
の
シ
ョ
ッ
ピ
ン
グ
モ
ー
ル
内
に
あ
る「
ユ
ナ
イ
テ
ッ

ド
シ
ネ
マ・
前
橋
」で
15
秒
間
、ア
ニ
メ
Ｃ
Ｍ
を
放
映
し
て
い
ま
す
の
で
、

「
見
た
よ
！
」と
声
を
か
け
て
い
た
だ
け
る
と
あ
り
が
た
い
で
す
！

ま
だ
ま
だ
や
る
！

組
織
強
化 
に
つ
い
て
は
、組
織
基
盤
を
よ

り
強
固
な
も
の
と
し
て
い
く

た
め
、あ
ら
た
に
2
つ
の
取
り
組
み
を
お
こ
な
い
ま
す
。一
つ
目

は
、構
成
組
織
・
地
域
協
議
会
の
対
話
の
機
会
を
設
け
、お
互

い
の
共
通
理
解
を
深
め
て
い
き
ま
す
。二
つ
目
は
、労
働
組
合
の

役
割
の
理
解
を
深
め
つ
つ
、組
合
役
員
と
し
て
必
要
な
対
話
力

や
交
渉
力
な
ど
が
身
に
付
け
ら
れ
る
よ
う
、構
成
組
織
・
単
組

の
役
員
育
成
へ
の
支
援
を
し
て
い
き
ま
す
。

◦
連
合
群
馬
版
総
対
話
活
動
を
実
施
し
、特
に
執
行
委

員
未
選
出
組
織
と
の
共
通
認
識
を
醸
成

◦
構
成
組
織
の
役
員
育
成
支
援
の
実
施

労
働
条
件
の

「
底
上
げ
」・「
底
支
え
」・「
格
差
是
正
」

に
向
け
て
、県
内
企
業
、地
域
間
の
格
差
解
消
に
取
り
組
み
ま

す
。ま
た
、将
来
の
群
馬
を
担
う
若
者
へ
の
就
労
観
醸
成
を
引

き
続
き
進
め
て
い
き
ま
す
。

◦「
地
域
ミ
ニ
マ
ム
金
額
以
下
で
働
く
も
の
を
な
く
す
」こ

と
を
目
的
に
、地
域
ミ
ニ
マ
ム
実
態
調
査
結
果
を
も
と

に
中
小
零
細
企
業
に
働
き
か
け

◦
地
域
別
最
賃
・
特
定
最
賃
に
つ
い
て
、近
隣
県
と
の
格

差
を
縮
め
、魅
力
あ
る
地
域
と
な
る
よ
う
審
議
会
で

の
働
き
か
け

◦
若
者
へ
の
就
労
観
醸
成
に
向
け
て
出
前
講
座
の
講
師

派
遣
の
普
及
と
、ワ
ー
ク
ル
ー
ル
の
理
解
促
進

政
策・制
度
の
実
現
と

政
治
活
動
の
活
性
化 

に
つ
い
て
、昨
年
の
自
然
災
害
に
対
す
る
不
安
に
加
え
て
、新
型

コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
の
感
染
拡
大
は
雇
用
・
経
済
に
影
響
を
与
え
、

県
民
の
生
活
不
安
は
さ
ら
に
大
き
な
も
の
と
な
り
ま
し
た
。群

馬
県
へ
の
提
言
で
は
、現
状
を
回
復
し
、安
心
し
た
生
活
へ
の
足

掛
か
り
と
な
る
よ
う
、策
定
の
バ
ー
ジ
ョ
ン
ア
ッ
プ
を
は
か
っ
て

い
き
ま
す
。

◦w
ith/after

コ
ロ
ナ
を
見
据
え
た
、ま
た
地
域
事
情
を

考
慮
し
た
提
言
の
策
定
と
分
析

◦
政
策
実
現
の
た
め
の
政
治
活
動
と
し
て
、衆
議
院
議

員
選
挙
に
向
け
た
推
薦
候
補
者
と
組
合
員
・
組
合
役

員
と
の
関
係
づ
く
り

　

10
月
24
日
に
年
次
大
会
が
終
了
し
、２
０
２
１
年
度
の
活

動
が
ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た
。

　

２
０
２
０
年
度
は
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
の
影
響
に
よ
り
、取

り
組
み
の
中
止
や
開
催
形
態
の
変
更
な
ど
で
対
応
し
て
き
ま

し
た
が
、活
動
が
十
分
と
は
言
え
な
い
も
の
と
な
り
ま
し
た
。

し
か
し
、私
た
ち
に
は
コ
ロ
ナ
禍
に
お
い
て
も
働
く
人
す
べ
て
に

と
っ
て
の
“
拠
り
所
”
と
な
る
よ
う
、地
域
社
会
で
の
役
割
の

発
揮
が
求
め
ら
れ
て
い
ま
す
。そ
の
た
め
に
は
、活
動
を
止
め
る

こ
と
な
く「
新
た
な
生
活
様
式
」の
中
で「
新
た
な
運
動
様
式
」

に
挑
戦
し
て
い
か
な
け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。

　

さ
ら
に
昨
年
に
策
定
さ
れ
た
、多
様
性
に
根
ざ
し
た
持
続
可

能
で
包
摂
的
な
社
会
を
実
現
す
る
た
め
の
連
合
ビ
ジ
ョ
ン「
働

く
こ
と
を
軸
と
す
る
安
心
社
会
︱
ま
も
る
・つ
な
ぐ
・
創
り
出

す
︱
」を
基
調
と
し
て
、後
半
期
活
動
計
画
を
実
行
し
て
い
き

ま
す
。

　

そ
こ
で
、今
回
は
副
事
務
局
長
か
ら
担
当
す
る
2
０
２
１
年

度
の
活
動
の
ポ
イ
ン
ト
を
聞
き
ま
し
た
。

組
織
拡
大 

は
、組
織
化
の
た
め
の
情
報

を
地
域
か
ら
取
集
す
る
こ
と

が
重
要
と
考
え
ま
す
。情
報
を
基
に
労
働
組
合
を
結
成
し
、安

心
し
て
働
け
る
職
場
環
境
を
つ
く
る
た
め
、集
団
的
労
使
関
係

の
構
築
に
全
力
で
取
り
組
み
ま
す
。

◦
新
た
に
設
定
し
た
目
標
、２
０
３
０
年
に
11
万
5
千
人

の
組
織
人
員（
現
在
9
万
9
千
人
）を
達
成
で
き
る
よ

う
組
織
拡
大
計
画
の
着
実
な
推
進

◦
継
続
し
て
企
業
訪
問
が
で
き
る
仕
組
み（
ア
ン
ケ
ー
ト

な
ど
）を
つ
く
り
、労
働
組
合
結
成
に
向
け
取
り
組
む

◦
地
域（
地
協
）か
ら
の
情
報
を
吸
い
上
げ
る
た
め
の
コ

ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
強
化

直球! 2021年度の取り組みについて
副事務局長に聞きました!

新 た な 運 動 様 式 の 挑 戦 が ス タ ー ト

特
集

フードドライブの活動で
集められた食品
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一人ひとりを尊重し、共に生きる社会を作る。（いのちの上に成
り立つ人間的なくらし）いのち

生活の不安を希望に変える（確かな暮らしを基に明るい未来
をつくる）暮らし

安心して学び、働き、支えあう社会をつくる（明るい未来は新し
いいのちに繋がる）未来

「いのち」「暮らし」「未来」のキーワードによる循環型社会の構築

モットー

モットー
モットー

政治家（衆議院議員）を目指そうと思った（なった）きっかけ

政治家（衆議院議員）を目指そうと思った（なった）きっかけ

政治家（衆議院議員）を目指そうと思った（なった）きっかけ

オフになったら何をする？
話題の映画「鬼滅の刃」観てみたい
思いっきり大自然の中でゆっくり過ご
したい

好きなタレント
荻野目	洋子さん

「対話と現場主義、すばやく実行」「市民参加、参画の政治」が私のモッ
トーです。同時に、議員というものは、地域や地元の皆さんの要望で実行
していくことが極めて重要です。

連合の推薦議員にもっともっと地域の要望を出してもらいたい、共に課
題解決につなげていきましょう！

前政権（安倍政権）は、安保法制など立憲主義に反して日本政治のこれ
までの土台を破壊してきました。貧富の格差を拡大する政策を行い続け
る安倍政権、菅政権に危機感を強く感じ、このまま放置すれば日本社会
の土台が完全に破壊されるとの認識を持つに至り、政権交代が必要と考
えました。同時に、群馬4区（高崎市、藤岡市、神流町、上野村）のために
仕事をする衆議院議員が必要であると考え、立候補を決意致しました。

現在、私は衆議院議員として活動させていただいていますが、当選した
のは、お世辞にも「実力」とは言えません。もうこれは「天命」として与えら
れたもの、と言っても過言ではないと思っています。（この文章間にある思
いはQRで!）
今、社会は「消費型政治」になっていると思います。これは選挙で当選さ
せるために国民が動き、当選した後は政治にコミットする機会が少ない、
どうやったらコミットできるかわからない、といった具合です。私は、これを
変えたい。
議員は現場と常に繋がり、そして人と人をつなげる役割を担うべきなんだ

私は作業療法士として現場で12年間働いてきた時に最も大事にしてい
たのが、「その人らしさ」です。障害を持っても、高齢になっても、病気を抱
えていても、その人がその人らしく暮せるように、そのことを大事にしてきま
した。それは議員になった今も同じです。その人がその人らしく生きられる
社会を。これからも大事にしていきたいと思います。

オフになったら何をする？
ちょっと片付けて、豆を挽いてコーヒー飲
んで家族でキャンプ場へ…とにかく赴
くまま気の向くまま自然の中で過ご
したいもんです。（もっと長い妄
想はQRで	笑）

好きなタレント
篠原	涼子さん

オフになったら何をする？
高校野球の練習を見学に行
きます。富岡高校野球部OBで
す。高校球児の汗を流す姿に
私が力をもらっています

好きなタレント
特におりません

1980年代の歯科医院開業当時、身体的、精神的、経済的等多種多様
な事情で来院できない方々の窮状を知ることになりました。調べれば調
べるほど、社会的弱者への行政サポートの不十分さを垣間見ることにな
りました。その結果、社会的弱者の方 の々救済の一助となればと思い、当
時一般的ではなかった訪問医療部門を併設開業し、外来診療部門と併
せ診療業務の両輪として現在に至っています。
診療を通じて「政治の力」がなければ、全ての人々の「いのち」と「暮ら
し」を守り、明るい「未来」を語り合える社会を作れない、と感じたこと
が政治家になるきっかけになったり、今でもその初心を胸に活動してお
ります。

皆様方の「いのち」と「暮らし」を守り「未来」を創るため、皆様と連帯し
思いを共有しながら日 の々活動、国政活動の原点にしております。生活環
境の向上と社会保障の充実のため全力を尽くします。引き続いての皆様
のご支援を宜しくお願い致します。

サプライズ!

6:30〜 起床 前日遅くまで働いても、ほぼ定時に目覚める

7:15〜 朝食 新聞チェック。妻の作った朝食を毎回美味しくいただきます

7:45〜 打合せ 電話にて打合せ

8:50〜 事務所 朝礼。スタッフと当日の予定、会合等の打合せ

9:30〜 近隣にて 2つの行事に参加

12:00〜 事務所 打合せ

12:30〜 昼食 近隣のうどん屋さんで昼食、ホットする瞬間

13:00〜 事務所 地元陳情受け対応

13:30〜 近隣 地元挨拶回り

18:00〜 前橋市 立憲民主党県連企画会議

20:30〜 事務所 「フライデーかいちナイト」準備打合せ、軽食

21:00〜 事務所 「フライデーかいちナイト」YouTube配信、反省会

22:00〜 帰宅 週末、妻の夜食でホット一息。さあ、明日も頑張ります

6:00〜 起床 新聞を読み、朝食

7:30〜 朝の街頭宣伝 今日は藤岡市で!国政・県政の課題を演説。皆さんの
反応に力が沸きます

9:30〜 挨拶回り 後援会づくりに向けて

12:00〜 昼食 支持者飲食店（藤岡市内、有名ヒレカツ店）にて

13:00〜 陳情対応 地元吉井町で河川改修の実地調査

14:00〜 挨拶回り 高崎市内。企業、地区後援会づくりに向けて

17:00〜 事務所打ち合わせ

18:30〜 意見交換会 野球関係者。自らが高校球児だったため、野球関係者
の支持者が多いです

20:30〜 食事会 中学校同級生達との食事会

ろうと思っています。私は人並外れた能力があるわけでもありません。しか
し、有能な方々が実にたくさん周りにいらっしゃる。そうした人たちとコミュ
ニティーシンクタンクを作り、政治を動かす力を作りたい。現場からかけ
離れた政治を終わらせるのも、現場に近づくあたり前の政治を作るにも
効果を発揮するはずです。
消費型政治から生産型政治へ、国民の声が届くまっとうな政治。
それを作りたく、今、ここに立っています。むしろわくわくするような
政治の遊び場を作りたいと思っています。是非一緒にやりましょう!

新型コロナウイルスによって多くの現場が危機の中にあります。これまで
以上に労働者の声を大きくしなければならない時代はないのではないで
しょうか。今こそ政治に不満、不安、怒り、要望をぶつけましょう!

CONTACT

住所	 伊勢崎市宮子町3410-3
電話	 0270-75-2001
FAX	 0270-75-2102
メール	 keinin.isesaki@gmail.com
担当者	 唐沢武臣

CONTACT

住所	 高崎市吉井町吉井547-3　サトカンビル2F
電話	 027-387-1432　
FAX	 027-387-1433
メール	 kadokura1433@sky.plala.or.jp
担当者	 武井秋人

CONTACT

住所	 太田市由良町300-1
電話	 0276-32-5011　FAX		0276-55-0611
メール	 ka.1@wine.plala.or.jp
担当者	 小内	道夫（事務局員）

07:00〜 国会へ
09:00〜 定例会出席
11:00〜 党規約・規則等検討委員会
11:45〜 定例会参加
12:30〜 Webにて代議士会
13:30〜 環境部会にて司会
15:00〜 超党派「動物福祉を考える議員

連盟」勉強会
17:00〜 群馬へ
18:30〜 桐生にて桐生地協第24回年次

総会に出席	
21:00〜 自宅にてWebミーティング
23:00〜 執筆活動
24:00 就寝

とある日のスケジュール

とある日のスケジュール

とある日のスケジュール

連合群馬推薦候補者は

第49回衆議院議員選挙
保 存版

こんな人！
2020年11月現在

連合の組合員に一言

連合の組合員に一言

連合の組合員に一言

長
は せ

谷川
が わ

 嘉
か

一
い ち

さん
現職/連合群馬議員懇顧問

群馬
3区

堀
ほ り こ し

越 啓
け い に ん

仁さん
現職/連合群馬議員懇顧問

群馬
2区

角
か ど く ら

倉 邦
く に よ し

良さん
現・県議会議員/連合群馬議員懇

群馬
4区

太田市のとある牧場へ視察

YouTubeより

保護猫ふうちゃんです。
国会に向かう前の
いつもの風景。

今日の（今日も？）
〆はこちらで

皆のために
頑張る3人を
紹介するユニ！

1

1

1

1

1

2

2

2

2

1
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労働組合
on VIEW

それぞれが幹事会を構成し県内6支部から2名選出し企画運営を行いま

す。「ユースネットワーク」は30歳以下の組合員が仲間づくりを通じて様々

な事にチャレンジ。「女性フォーラム」は、女性組合員が集まり講座や体験

を通じて交流を深めています。

「ユースネットワーク」「女性フォーラム」の構成を教えてください

現在はパソコン・スマートフォンが普及しネット環境が進み、本やＣＤの収

集は減少傾向にあり、新たな活動も考えていかなければなりません。

「リサイクルブックエイド」「書き損じ葉書」活動で苦労する点は

組合員が持つ人の力や情報、ネットワークを活かして地域で取り組むJP

労組の社会貢献活動の総称です。

「福祉型運動JPsmileプロジェクト」とは何ですか

運営での
「ちょっと気になる」を聞きました！

ＪＰ労組群馬連絡協議会
前橋市城東町1-6-5
前橋中央郵便局3階
ＴＥＬ◦027-234-5533　
事務局長　宮本 秀樹

横のつながりを大切に　　ご質問お問い合わせは↓まで

JP労組群馬連絡協議会「ユースネットワーク」「女性フォーラム」

誰もが気軽に参加できる
社会貢献活動

　ＪＰ労組は日本郵政グループ関連企業で働く仲間で構成されてお
り、本部・関東地方本部の方針のもと、群馬連絡協議会として組合
員一人ひとりと向き合い様 な々活動を実践しています。
　その中で、30歳以下の組合員が活動する「ユースネットワーク」
や、女性組合員が中心の「女性フォーラム」を組織し、人材育成など
を行っていますが、今回は「福祉型運動JPsmileプロジェクト」のボ
ランティア活動を紹介します。
　さて、書き損じた葉書や未使用の切手を、郵便局の窓口で、手数
料を支払うことで新たな葉書や切手と交換できることは皆さんもご
存じだと思います。一方、私たちの取り組みは、全国のユースネット
ワークが連携し、組合員の家庭から書き損じ葉書などを収集し、新
たな商品へと交換し金券ショップなどで買い取ってもらいます。加え
て、「リサイクルブックエイド活動」として、家庭で不要となったCDや
書籍を集めリサイクルショップへ持ち込み、集まった善意を寄付金
として、毎年実施される定期全国大会の開催地の福祉事業団体に
贈っています。
　また、女性フォーラムでは、家庭にある未開封で賞味期限に余裕
のある食品を集めて福祉施設に寄付する『フードドライブ』を行って
います。収集は、組合イベント開催時に呼びかけを行い、多くの方か
ら協力をいただいており、特に女性組合員から支持をいただき「役
に立つのなら」「フードドライブに賛同します」と、毎年少しずつ支援
の輪が広がっています。
　更に、地域と連携し清掃活動を毎年実施、一昨年は『前橋まつ

り』終了後にゴミ拾いを行いま
した。普段業務ではなかなか顔
を合わせない仲間とともに「一
体感の醸成」「地域環境への貢
献」「住民とのコミュニケーショ
ン」「組合員の参加意識向上」

など支え・助け合う活動となっています。
　その他に、政治に関心をもってもらう取り組みとして政治学習会
や助け合いの基本である共済活動の推進を行い「仲間を創り、仲
間を守る」運動も展開しています。
　今ではコロナ禍で活動に制限がありますが、JP労組群馬連絡協
議会、ユースネットワーク、女性フォーラムでは、誰でも気軽に参加出
来る社会貢献活動をモットーに様々な活動にチャレンジしていきた
いと思います。

県内のフードバンクや

子ども食堂へ寄贈します
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取材の帰り道

地協が全市町村へ提言・意見交換

地域活動をする団体へ「愛のカンパ」寄贈

女性委員会が女性活躍推進セミナー

YAMATOYA COFFEE 32 前橋市

8種類あるコーヒーから群馬名がついた「ア
カギコーヒー」とサンドウィッチ「レンコンソ
テーと上州肉味噌きんぴらサンド」をチョイ
ス。一杯一杯、丁寧なハンドドリップでぷく
ぷくと浮き上がってくるのが見えて楽しいで
す。バリスタのお兄さん「照れますね」って一言（笑）。コーヒーは後味が
ずーっと続き、赤城山の裾野をイメージしているのかな？サンドもレン
コンのシャキシャキとハードなパンとの相性バッチリ。眺めも良くて、素
敵な珈琲タイムが過ごせました。
住所◦群馬県前橋市大手町1-1-1 群馬県庁32階
TEL◦027-221-0032　営業時間◦9：00〜21：00　定休日◦年中無休

県内のNPOやボランティア団体を応援する連合群馬「愛のカンパ」と
して５団体へ寄贈しました。

◦わんだふる（2回目）　
◦NPO法人障害発達ケアセンターさんれいぷ（2回目）
◦特定非営利活動法人　ライフワークアシスト（2回目）
◦フードバンクぬまた（2回目）
◦NPO法人　ぐんま若者応援ネット　アリスの広場（初）

「収納はいらないものをしまうのではなく、片付けやすくす
るツールです」と、整理収納アドバイザーの尾高理恵子さ
んから納得のアドバイス。11月7日に「お片付け講座」を
実施し、組合員など70名が整理の手順や片付けたくなる
導きの言葉で楽しく学びました。

地域活動の重点となる「政策提言」は8地協で実施し、
12月中には県内全35市町村に提出されます。議員懇会
員も参加し首長と意見交換を実施。地域政策を共有して
います。

桐生地協より桐生市へ提言

片付けのポイントを

楽しく説明

前橋地協から

アリスの広場へ

T O P I C

アカギブレンドレギュラー470円、レンコンソテーと上
州肉味噌きんぴらサンド670円　（内税）

お片付け講座で家の整理に
目覚め「捨てる」が快感。しか
し職場の机の山がなぜか変
わらないと悩む吉田職員

ユニオニオン！うちの散歩コースにある
大和屋さんが県庁に直営コーヒー
スタンドをオープンしたらしいの。

行ってみて！
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QRコードからアンケートに答えていただいた方に抽選でお送りします。

「宝台樹スキー場」「オグナほたかスキー場」2021リフトご招待券1日リフト券
❶2枚を1名様　❷30％OFF券2枚を2名様　にプレゼント
  応募〆切 ▶ 2021.1.8 金
◦オープン日から令和3年クローズ日まで　◦リフト券売り場で引き換え　◦発送1月中旬

ユナイテッド・シネマ前橋　CMモニター証（映画鑑賞券）1枚を2名様にプレゼント
  応募〆切 ▶ 2021.1.29 金
◦お届け日から2月末の全スクリーンのうち1名様1回　◦売り場で入場券と引き換え
◦発送2月上旬

当選者の発表は発送に代えさせていただきます。
どちらも景品（券）には企業名が入っていますので、
フリマ・オークション等での転売は厳禁です！
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記後集編
2021年の干支は「辛丑」。その意味とは「辛い
ことが多いだけ、大きな希望が芽生える年にな
ることを指し示している」という記事を見つけま
した。これを信じて一歩ずつ前へ、進んでいく
しかありませんね。みんなの努力・頑張りが報
われる一年になるように、しっかりとサポートし
ていきたいと思っています。（磯）

お片付け講座では物の見直しで「お気に入り
に囲まれて」とコロナ禍で「屋外空間で気持ち
よく」、この二つをミックスして年末年始は“庭
キャン（庭でデイキャンプ）”模索中。皆さんも
良いお年をお迎え下さい。（吉）

政策実現に向け、共に行動しましょう
唐澤 明　前橋地域協議会　議長（日本精工労働組合前橋支部　支部長）

　連合の掲げる政策制度の実現と政治活動の活性化、そして安心社会の構築へ向け、雇用と生活の安
定を実現するためには、企業内での取り組みだけでは私たちの暮しはよくなりません。子どもの教育や老
後の生活、地域の様 な々課題は、政治による迅速かつ丁寧な対応が求められます。そこには連携する議
員が必要です。
　前橋地協では、来る2月の前橋市議会議員選挙に向け現職３名の推薦と、現職1名・新人1名の支持
を確認しました。労働組合役員の皆さんは、働くもの・生活者一人ひとりが政治に対する意識を高める取
り組みと組合員の投票行動の徹底をお願いします。政策実現へ向け共に行動しましょう。

読者プレゼント 今回はお年玉プレゼント！！

声 -voice 8-

みつもり 和
か ず

也
や

現職・自治労【推薦】
連合群馬議員懇談会・幹事

つのだ 修
しゅう

一
い ち

現職・電力総連【推薦】　
連合群馬議員懇談会・幹事

藤
ふ じ

江
え

 あきら
現職・県教組/県私鉄【推薦】
連合群馬議員懇談会

大
お お

沢
さ わ

 ともゆき
新人・前橋地協【支持】

入
い り

沢
さ わ

 まゆ子
こ

現職・前橋地協【支持】

橋
県
前
都未来をつかさどる候補者！
前橋市議会議員選挙　連合群馬推薦候補者

働く仲間の代表を議会へ送ろう

告示日 2021.1.31日
投票日 2021.2.7日

応募共通QR
!




